Forbes



LEGISLATIVO





Portada / Uncategorized /

Forbes Staff septiembre 3, 2024 @ 10:13 am

AMLO asegura que los jueces 'no representan al pueblo' previo a votación de su reforma

López Obrador se refirió así al paro de labores que iniciaron hace casi dos semanas los trabajadores del Poder Judicial y las protestas.



Andrés Manuel López Obrador EFE/José Méndez

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que los jueces "no representan al pueblo" en medio de las protestas de trabajadores del Poder Judicial para impedir este martes la votación en la Cámara de Diputados de la reforma que busca elecciones de todos los juzgadores.

"Si ahora se ponen en huelga (los trabajadores), pues aunque no estemos de acuerdo sí entendemos que están defendiendo sus intereses. Agréguenle que no representan al pueblo, sino que son los representantes de la oligarquía, de los potentados", apuntó el mandatario durante su conferencia de prensa matutina.

López Obrador se refirió así al paro de labores que iniciaron hace casi dos semanas los trabajadores del Poder Judicial y las protestas.

Los juzgadores buscan evitar este martes que los diputados de Morena y sus aliados del Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) voten y aprueben la polémica iniciativa para que haya comicios populares en el Poder Judicial.

AMLO asegura que los jueces 'no representan al pueblo' previo a votación de su reforma • Forbes México